

Nouvelles brèves

Le juge Louis-Philippe Pigeon de la Cour suprême a pris sa retraite dernièrement. Lors de la cérémonie d'adieux en son honneur, la Cour suprême a ouvert ses portes pour la première fois aux caméras de la télévision et aux flashes des photographes. Le juge Pigeon qui est âgé de 75 ans a atteint l'âge obligatoire de la retraite.

Un éleveur de canards des Cantons de l'Est (Québec), la compagnie Brome Lake Ducks Ltd., vend chaque année 600 000 canards et il y a en tout temps, dans la ferme, 80 000 canards de Pékin. Il n'existe que trois canarderies au Canada et celle de la compagnie Brome Lake Ducks Ltd. est la plus ancienne et la plus importante; elle a été fondée en 1914.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé la conclusion d'un accord de financement de US\$2,48 millions afin d'appuyer la vente de composantes d'aéronefs d'une valeur de US\$2,76 millions par McDonnell Douglas Canada Ltd., de Malton (Ontario), à la Finlande. La vente, à Finnair Oy, principale ligne aérienne de la Finlande, porte sur des montages d'ailes et d'empennage, des pièces de rechange et des services connexes pour trois DC-9-51. La SEE a précisé que cette vente engendrerait quelque 165 années-personne au Canada.

La greyhound, compagnie américaine d'autocars a décidé d'offrir des tarifs réduits aux Canadiens qui désirent visiter les États-Unis; la Compagnie veut ainsi remercier le Canada qui, par l'intermédiaire de son ambassade à Téhéran, a aidé six diplomates américains à quitter l'Iran.

Un missionnaire canadien a été tué le 18 février à Kampala (Ouganda). Le père Wilfrid Lépine, originaire de Saint-Liguori (Québec), a été attaqué et blessé mortellement par deux voleurs qui se sont enfuis avec sa voiture.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Cette année, des conditions assouplies permettront aux employeurs canadiens de recruter des travailleurs agricoles saisonniers des Antilles du Commonwealth et du Mexique lorsqu'il n'y aura pas de Canadiens pour remplir les postes vacants. La limite maximale imposée au nombre de travailleurs agricoles pouvant être admis au Canada est supprimée, élargissant ainsi les possibilités de recrutement pour les employeurs prévoyant une expansion de leur entreprise et pour ceux qui ont recours à cette formule pour la première fois. Les nouvelles conditions devraient profiter aux producteurs de fruits, de légumes et de tabac et aux usines de conditionnement de l'Ontario, ainsi qu'aux producteurs de légumes de l'Alberta, du Manitoba et du Québec.

Ford Canada a annoncé que la société Ber-Vac Inc., dont le siège est à Thetford Mines (Québec), fournirait des souffleuses pour tous les tracteurs Ford de la série 1 000 fabriqués en Amérique du Nord. Le directeur de Ber-Vac Inc. a déclaré que le contrat accordé par Ford représentait 20 p. cent de la production annuelle de sa compagnie.

La Conférence annuelle de l'Institut international des communications (IIC) se tiendra à Ottawa du 7 au 11 septembre. En plus de "la révolution de l'information, l'ordre du jour de la Conférence comprendra vraisemblablement des discussions générales sur le rôle des communications dans le développement international et sur les résultats de la récente Conférence administrative mondiale des radiocommunications".

Des services pédagogiques aux enfants handicapés sont garantis dans un amendement récent apporté à la loi sur les écoles de Terre-Neuve. Cette loi, votée en décembre dernier, oblige les conseils scolaires à favoriser l'éducation des handicapés.

La coopération entre le Québec et la Louisiane (État américain) profitera d'une somme de \$125 000 allouée à cette fin par le gouvernement du Québec, soit une légère augmentation sur la somme de l'an passé (\$110 000).

La compagnie Bombardier, à qui on doit en particulier l'invention de la moto-neige, a un musée, situé près de Sherbrooke (Québec), dans lequel on peut voir de nombreuses inventions de J. Armand Bombardier, allant de jouets mécaniques qu'il a conçus étant enfant, jusqu'à certaines machines énormes dont on se sert aujourd'hui dans l'industrie forestière.

Le tabac... (suite de la page 5)

Canada. En tout, 105 788 étudiants ont répondu au questionnaire.

L'étude révèle que la moitié des écoliers canadiens ont au moins essayé de fumer avant l'âge de 12 ans. A l'âge de 14 ans, 15 p. cent des garçons et 20 p. cent des filles fument régulièrement, et, à l'âge de 17 ans, ces proportions passent à 27 p. cent et à 30 p. cent respectivement. Passé cet âge, le nombre d'étudiants qui déclarent fumer régulièrement ne change pas beaucoup. Les chiffres montrent que les garçons qui fument ont tendance à fumer plus que les filles. Quarante-sept p. cent des jeunes de 8 à 19 ans déclarent n'avoir jamais fumé.

C'est dans les provinces de l'Atlantique qu'on trouve les plus fortes proportions de fumeurs quotidiens des deux sexes, notamment au Nouveau-Brunswick (18 p. cent) et à Terre-Neuve (17 p. cent). La Colombie-Britannique, l'Alberta, la Saskatchewan et le Québec sont près de la moyenne nationale (13 p. cent), alors que les écoliers de l'Ontario (12 p. cent) et du Manitoba (10 p. cent) sont ceux qui fument le moins.

Les statistiques montrent que les enfants dont les parents ne fument pas sont un peu moins enclins à devenir des fumeurs réguliers eux-mêmes que ceux dont au moins un des deux parents fume. Une relation plus étroite a été mise en évidence entre l'habitude de fumer chez l'écolier et cette même habitude chez ses amis, tant pour les garçons que pour les filles. En effet, un fort pourcentage de ceux qui fument régulièrement déclarent que la plupart de leurs amis, sinon tous, fument (66 p. cent des garçons et 73 p. cent des filles).

Selon l'étude, les étudiants croient que l'usage du tabac cause le cancer du poumon (83 p. cent des garçons et 79 p. cent des filles), mais une bonne proportion avoue ne pas savoir d'idée sur ce sujet (12 p. cent des garçons et 17 p. cent des filles). Beaucoup plus de fumeurs que de non-fumeurs ne croient pas qu'il existe de rapport entre le tabac et le cancer ou demeurent indécis. Les étudiants croient que le tabac a d'autres effets nocifs que le cancer du poumon, avis partagé par plus de non-fumeurs que de fumeurs. Néanmoins, les fumeurs admettent plus facilement ce dernier point que le lien entre l'usage du tabac et le cancer du poumon, par exemple.